

Fahrradtour vom 28. Mai 2024

Um 9 Uhr starteten die 60plus Senioren und Seniorinnen ihre Tagestour zum Weinigerberg. Via Untersiggenthal, Obersiggenthal und Baden gelangte man zum Gasthaus Sternen in Wettingen, wo der "Kaffee und Gipfeli"-Halt gemacht wurde. Da es etwas kühl war, wurde die Stärkung im Restaurant (Klostertaverne) eingenommen. Nach dem Gruppenfoto ging es via Neuenhof, Wettingen, Würenlos und Otelfingen nach Regensdorf. Auf Nebenwegen wurde der Weinigerberg erklimmt und mit einer rasanten Abfahrt fuhr man auf der anderen Seite Richtung Kloster Fahr. Gegen halb Eins wurden die Fahrer beim TC Schlieren zum Essen erwartet. Nach der Pause fuhr man der Limmat entlang zurück nach Würenlos, Wettingen, Ennetbaden und weiter Richtung Heimat. Kurz vor 16 Uhr trafen alle wieder am Ziel, dem Parkplatz Weissenstein in Würenlingen, ein.

Die nächste Tour startet am 11. Juni 2024 um 9:10 Uhr auf dem Hochspitz (höchster Punkt auf dem Radweg Würenlingen-Endingen) und ist eine Halbtagestour nach Kaiserstuhl und zurück nach Würenlingen.

Weitere Informationen dazu finden Sie auf www.senioren-wuerenlingen.ch